

## **SKI CLUB INTERNATIONAL DE GENEVE**

### **Sortie de ski nordique du samedi 22 janvier 2022**

#### **Le Salève**

Départ de Genève à 9h00 rdv à déterminer. En voiture jusqu'à La Croisette. Je n'ai pas de voiture. Je ne peux diriger un groupe que si j'ai une place dans une voiture.

Skiez sur les pistes jusqu'à La Grotte du Diable. Visitez la grotte. Finalement, le Grand Piton. Possibilités plus longues et plus courtes. Piste bleue 10km (aller-retour) 160m dénivellation; piste rouge 12km 450m dénivellation.

Si vous ne disposez pas de matériel de ski de fond, il est possible de louer des skis, bâtons et chaussures dans différents magasins de sports/ski à Genève, s'ils sont ouverts. Pour les débutants, il est préférable de commencer avec l'équipement de ski classique, à moins que vous ne soyez un patineur expert. Il est également possible de louer du matériel de ski à La Croisette, salle de pique-nique. Consulter la page Web ci-dessous pour en être sûr. En cas de neige insuffisante, une promenade jusqu'à la Grotte du Diable est possible.

Equipement: ski de fond classique ou skating, lunettes de soleil, crème solaire, pique-nique, boissons chaudes, chapeau, vêtements de rechange. Lampe pour la grotte.

<http://www.fnds.fr>

Tarifs: Taxe club: Frs 5 (membres) et Frs 15 (non-membres), 5F pour le trajet en voiture. Forfait ski 7 €.

Inscriptions: à partir de maintenant e-mail ([rob68jones@yahoo.com](mailto:rob68jones@yahoo.com)) ou téléphone 077 460 2165. Si vous avez une voiture et êtes prêt à prendre des passagers, svp laissez-moi savoir combien. Si vous préférez y aller seul, c'est bien. Au cas de manque de voitures, j'organiserai une sortie vers une autre destination en transports en commun.

Pour recevoir des mises à jour (au cas où les conditions actuellement changent), veuillez exprimer votre intérêt. N'hésitez pas à me contacter pour plus de détails. J'espère que certains d'entre vous seront encouragés à profiter de la neige à basse altitude avec une vue imprenable sur les Alpes, le Jura et le lac Léman.

Chef: Rob Jones

In english on the following page.

## INTERNATIONAL SKI CLUB OF GENEVA

### Cross country skiing on Saturday January 22nd, 2022

#### Le Salève

Depart Geneva 9.00 rdv to be determined. By car to La Croisette. Given that I do not have a car I can only lead a group if I have a place in a car.

Ski on pistes as far as La Grotte du Diable. Visit the cave. Eventually the Grand Piton. Longer and shorter possibilities. Piste bleu 10km (aller-retour) 160m dénivellation; piste rouge 12km 450m dénivellation.

If you don't have cross country ski equipment, it is possible to rent skis, poles and boots in various sports/ski shops in Geneva, if they are open. For relative beginners it is best to start with the classic ski equipment, unless you are an expert ice skater. It is also possible to rent ski equipment at La Croisette, picnic room, but you should check the web page below to be sure.

In case there is insufficient snow a walk also to the Grotte du Diable is feasible.

Equipement: ski de fond classic or skating, sunglasses, sun cream, picnic, hot drinks, hat, spare clothes. Bring a lamp to visit a small cave.

<http://www.fnds.fr>

Prices: Club tax: Frs 5 (membres) et Frs 15 (non-membres), 5F for journey by car. Ski pass 7€.

Inscriptions: from now e-mail ([rob68jones@yahoo.com](mailto:rob68jones@yahoo.com)) or telephone 077 460 2165. If you have car and are willing to take passengers please let me know how many. If you prefer to go alone this of course is fine. In case it is not possible for our group to go by car I will organize an outing to another destination by public transport.

To receive updates (in case the conditions at present change) please express your interest. Please do not hesitate to contact me for further details. I hope some of you will be encouraged to take advantage of the snow at low altitude with a great view of the Alps, Jura and Lake Geneva.

Leader: Rob Jones  
photos on next page

